
VHS Lübeck

Grundbildungszentrum

Lesen | Schreiben | Rechnet | IT

für Lübeck und Umgebung
Sie sind 
es wert!

Kontakt:

Katrin Gellermann 
Programmbereichsleitung für Grundbildung 
derVHS Lübeck

Tel: 0451 122 4038 und 0451 122 4021

E-Mail: grundbildung@luebeck.de

Web:  www.luebeck.de/grundbildung

Hüxstraße 118-120, 23552 Lübeck

Bushaltestellen in unserer Nähe

Am Tag

• Krähenstraße  mit Linie 5

• Blanckstraße  mit Linie 15

• Königstraße  mit den Linien 1  2  4  6  7  9  16  

• Fleischhauerstraße  mit den Linien 4  10  11  21  32  39

Am Abend: 

• Krähenstraße  mit Linie 5

• Blanckstraße  mit Linie 15

• Königstraße  mit den Linien 1  2  6   9  16  



Willkommen im Grundbildungszentrum 
der VHS Lübeck

Welche Themen beinhaltet die Grundbildung?

• Lesen und Schreiben

• Rechtschreibung und Gammatik

• Computerkurse

• Gesundheit

• Finanzen

• Alltagswissen

• Selbsthilfe

Für wen ist das Grundbildungszentrum?

Für alle Menschen ab 16 Jahren, die nicht gut lesen, schreiben oder 
rechnen können. Aber auch Menschen, die mehr über Computer, 
Gesundheit, Politik wissen wollen, sind bei uns richtig.

Was wir Ihnen anbieten können?

• Wir schauen mit Ihnen gemeinsam, was Sie lernen wollen.

• Sie lernen Dinge, die Sie jeden Tag brauchen.

• Sie lernen im eigenen Tempo.

• Sie lernen in kleinen Gruppen.

• Der Kurs findet 1 – 2 mal in der Woche statt.

• Der Kurs findet am Vormittag oder Nachmittag statt.

Ihr seid 
nicht 

allein!

Was kosten die Kurse?

Wir bekommen Hilfe vom Ministerium für Bildung, Wissenschaft und 
Kultur von unserem Bundesland Schleswig-Holstein. 

Darum sind die Kurse kostenfrei.

Wie kann ich mich anmelden?

• Per Telefon: 0451 122-4038 

• Per E-Mail: grundbildung@luebeck.de

• Vor Ort in der Hüxstraße 118-120 in Lübeck
 Die Sprechstunde Grundbildung ist dienstags von 14 – 17 Uhr

Bevor wir Sie in einem Kurs anmelden, möchten wir uns gerne noch mit 
Ihnen unterhalten.

Wenn Sie mithelfen wollen...

• Betroffenen Mut machen

• Auf die Schwierigkeiten und die   
 Menschen dahinter aufmerksam  
 machen

Interessiert? Sprechen Sie uns 
gerne an!

Sie sind 
nicht 

allein!

Bildung 
für alle! 

Wir 
freuen uns 

auf Sie!




